

PRINCIPIO
DEL MES

Respeto a los Derechos Humanos – Igualdad de Género

MARZO



"Cualquiera que sea la libertad por la que luchamos, debe ser una libertad basada en la igualdad".

Judith Butler

Destacada activista y filósofa feminista

**Con el Código de Ética
¡Juntos(as) transformamos a México!**

"Los Derechos humanos son el eje fundamental del servicio público, por lo que las personas servidoras públicas deben fomentar en todo momento la igualdad entre mujeres y hombres".



FUNCIÓN PÚBLICA
SECRETARÍA DE LA FUNCIÓN PÚBLICA